



今年もよろしくお願ひいたします



昨年中は、明和児童クラブに対し、たくさんのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年も楽しく安全な児童クラブ運営のために、職員一同協力し合って頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

さて、皆様におかれましては、充実した冬休みをお過ごしになられたのではないでしょうか。曜日の関係で、例年より長くお休みがとれた方もいらしたようです。(かえって疲れたと言う方もいますかね?)特別なことはなくとも、家族みんなで一緒に過ごせるのは幸せです。休み明けの子ども達の様子を見ると、みんな元気で、素敵なお休みが過ごせたことが分かります。ありがとうございました。

さて、3学期の始まりです。この学期はあっという間に過ぎてしまうと、よく言われます。でも、子ども達にとっては1年間のまとめの大切な学期です。体調に気をつけて、一日一日をしっかりと過ごしていきたいです。

冬休みも、楽しく過ごしたよ☆★カルタ大会

今年の冬休みも、子ども達は元気に過ごしてくれました。午前にも午後にも、学習時間が設けられていますが、みんなしっかりと勉強する準備をしてきて、集中して学習できました。

比較的暖かな日も多く、外遊びでも元気な姿を見せてくれました。自分で縄跳びを持ってきて練習する子や、仲間と一緒に長縄をする子など、冬らしい遊びも目立ちました。

今年は、12月25日と1月5日に、クラス毎にカルタ大会を行いました。上毛カルタなので、低学年の子には難しいかと思いましたが、1年生もドンドン札を覚えて真剣に取り組んでいました。「最近の群馬の子は、上毛カルタも覚えていない！」などと嘆く先輩方もいらっしゃいますが、これを機に、児童クラブのみんなも、上毛カルタに興味を持ってもらえれば嬉しいです。

※「世の塵洗う四万温泉」だけは、ぼくが取るんだ」という子がいました。私が子供の頃にも同じような男の子がいたので、笑ってしまいました。

★「会員継続のための必要書類」提出について★

本日が、必要書類提出の締切日となっております。お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

保護者の方の就労証明書に関しては、お勤め先の都合でまだ出せない方もいらっしゃると思います。慌てなくても大丈夫ですので、他の書類がそろいましたら、そちらだけの提出でかまいませんので、未提出の方はよろしくお願ひします。

♠ 翌月の利用予定の登録についてのお願い ♠

翌月の利用予定については、**前月の26日まで**に利用予約システムに登録していただくようお願いしております。

児童クラブでは、そのデータを元に各学校への送迎計画を立てたり、おやつの注文をしたりしています。そのため、前月の26日までに大まかな利用予定が分かっていないと作業が後手後手に回ってしまいます。お忙しい中ですが、是非ご協力をお願いします。

また、予約はしたものの、後日変更されるご家庭も当然あります。私たちは当日、1時になって改めて利用予約システムを確認し、送迎計画の立て直し及び各部屋に必要なお菓子の数の確認・配布を行います。

ですので、当日の変更については、**1時までに、確実にシステム上で変更できるか必ず確認すること**をお願いします。もし1時までに間に合わないときには、お電話でご連絡ください。(下校が早いときには、変更の締め切りが1時までではなく、時間が早まることがありますので、ご注意ください)

★繰り返しになりますが (第9号でも書いちゃいましたよね。ゴメンナサイ)

①翌月の利用予約は、前月の26日までにする。

②当日の変更は1時までにする。

その際、システム上できちんとキャンセル等ができるか確認する。

(時間が間に合わなかつたら、お電話ください)

(...) 耻ずかしいです… 

3学期の始業式の日に、ある学校に私が車で迎えに行くと、数名の児童がマスクを忘れていました。「ダメだよ。ちゃんとしてね」と注意しました。明和児童クラブでは、自動車の中ではマスクをする決まりだからです。

次の日、同じ学校に迎えに行くと、なんと全員がピシッとマスクを着けていました。私は嬉しくなって「えらいねー。ありがとう」と満面の笑みで伝えました。すると次の瞬間、ある児童が「あれ？先生、マスクは？」……

ガガーン！！なんと昨日注意した私の方がマスクを忘れていたのです。やられました。「ごめん、車の中ではしゃべりません」と小声で言って、小さくなつて運転していたのですが、子ども達も私と同じようにちゃんと静かに過ごしてくれました。

優しい子ども達で助かりました。ありがとう。 ※今後はマスク忘れないぞ！

ちょっと前に
なりますが、
クリスマスの
様子です。

